

## ABSTRAK

### **Fitra 2016/16052011 : Peran Radio RESPON 93,0 FM dalam Pengembangan Pendidikan Karakter Anak di Kecamatan Batang Anai.**

Radio merupakan salah satu media komunikasi yang memiliki fungsi informasi, hiburan maupun pendidikan yang mempunyai kelebihan tersendiri dibanding dengan media lainnya baik cetak maupun elektronik. Namun pada kenyataannya saat ini radio sudah banyak ditinggalkan oleh masyarakat karena perkembangan zaman. Dalam melaksanakan fungsinya sebagai media pendidikan, hanya sedikit radio yang menyiarkan program-program bermuatan pendidikan dan lebih menekankan pada program yang bersifat hiburan. Pada daerah Kabupaten Padang Pariaman, radio RESPON FM menjadi radio satu-satunya yang memiliki program siaran bermuatan pendidikan karakter anak. Oleh karena itu penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan peranan, kendala, dan upaya dari radio RESPON FM dalam mengembangkan pendidikan karakter anak di Kecamatan Batang Anai. Penelitian merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Pemilihan subjek penelitian dilakukan dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Uji keabsahan data dilakukan dengan menggunakan teknik triangulasi sumber. Kemudian teknik analisis data melalui tahap pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data (penarikan kesimpulan). Hasil penelitian menunjukkan terdapat tiga peran yang dilakukan radio selama proses siaran program, diantaranya menambah pengetahuan anak, mengembangkan potensi diri anak, dan membangun nilai-nilai karakter anak. Kendala-kendalanya yaitu kerjasama radio dengan pihak sekolah dan masyarakat yang masih kurang lancar, adanya sebagian anak yang pasif dalam mengikuti siaran acara, kesulitan saat mengkondisikan anak-anak, adanya gangguan alam, dan sulitnya mendapatkan sponsor yang mendukung siaran program radio RESPON FM. Upaya yang bisa dilakukan pengelola radio RESPON FM yaitu melakukan sosialisasi dengan pihak sekolah dan masyarakat, dan memanfaatkan media sosial yang dimiliki radio RESPON FM untuk memberikan informasi terbaru.

**Kata Kunci: Peranan, Media Radio, Pendidikan Karakter Anak**